

UN ENCUENTRO DE MÚSICA Y DANZA

Danzas del Mundo llega al Teatro Regional del Maule

- En esta presentación, los asistentes podrán disfrutar con la energía y el talento de jóvenes músicos y bailarines de la región.

TALCA. Una propuesta artística regional conjunta entre la Banda Instrumental del Conservatorio de Música de la Universidad de Talca y el Ballet Folklórico Estampa Maulina, con el apoyo del Teatro Regional del Maule, es la que se presentará el sábado 26 de julio a las 19:30 horas.

"Danzas del Mundo" es un recorrido de danza y música que ofrecen ambos elencos, que se unen para interpretar ritmos de distintos lugares, fusionando la energía y el talento de jóvenes músicos y bailarines de la Región del Maule.

BANDA INSTRUMENTAL. Conformada por estudiantes de distintos colegios del Maule, la Banda Instrumental del Conservatorio de Música de la Universidad de Talca, bajo la dirección del profesor David Villegas Chávez, ha desarrollado una destacada labor artística desde su debut en julio de 2023. Su trayectoria incluye presentaciones en importantes espacios culturales y educativos de la región y el país, como el Teatro Regional del Maule, la Catedral de Talca y la Universidad Mayor de Santiago.

El conjunto ha abordado un repertorio diverso, que va desde música de películas hasta conciertos conmemorativos, destacándose por su calidad interpretativa y compromiso con la formación musical. Su aporte ha sido valorado por la comunidad artística regional, consolidándose como una plataforma de proyección para jóvenes talentos y un referente en la difusión del repertorio para bandas.

BALLET FOLKLÓRICO ESTAMPA MAULINA

Esta agrupación representa una auténtica expresión del patrimonio cultural de la zona central de Chile, difundiendo con pasión las tradiciones musicales y dancísticas de nuestro país. Fundado en 2006, el elenco está conformado por estudiantes de



distintos niveles educativos y músicos con destacada trayectoria, quienes combinan la formación académica con una profunda vocación por el

folclor chileno y latinoamericano.

A lo largo de su historia, el conjunto ha recorrido diversos escenarios, mostrando

una propuesta artística que refleja identidad, dedicación y un compromiso constante con la preservación de nuestras raíces.